

# 南っ子だより



三国南小学校

第 10 号

令和3年6月17日発行

## サツマイモ畑の苗植えをしました 1年～4年生

南小学校のサツマイモ畑は、プールと体育館の間にあります。先日、JA三国支店の方に大きなトラクターで畑をおこしていただきました。その後、3・4年生が畝を作りました。強風でせっかくかけたマルチが飛んで行ってしまうハプニングも乗り越えて、6月16日（水）曇り空の下、1～4年生がサツマイモの苗植えをしました。2年生と3年生は自分たちで植えました。1年生は4年生とペアで植えました。1年生は「どんなふうに植えるの?」「土はどれくらいかぶせるの?」と聞いていました。4年生は「植えてみるから見てですね!」と優しく声をかけて、教えてあげました。これから、水やりや草取りなどもします。秋には大きなサツマイモがたくさん収穫できるといいです。



畑おこし



畝づくり



## 税金とは？ 租税教室 6年生



## 委員会活動 究張っています！



6年生では、社会科で税金のことを学習します。6月16日（水）には三国税務署から職員の方に来ていただき、租税教室が行われました。みんなが驚いたことは、小学校入学してから今日までの間にクラス全体で1億円以上の税金が使われているということです。実際に1億円がどのくらいの重さかアタッシュケースから見本のお札の束を出していただき、持ってみる体験もしました。子ども達は想像以上の重さにびっくりしていました。三国税務署の加藤さんのお話はクイズやビデオも取り混ぜながらとてもわかりやすく楽しく学ぶことができました。子どもたちからは、「税金がなかったら困る」「わたしたちの生活にとって税金は必要なものです」といった感想が聞けました。



隔週火曜日の7限目は委員会活動の日です。15日（火）にも活動が行われました。二つの委員会を紹介します。環境委員会では、児童玄関前のプランターと花壇の植え替えをしました。プランターには、種から育てたマリーゴールドを植えました。花壇には、ペチュニアとトレニア、ケイトウの苗を植えました。これから水やりも行なっていきます。花壇がとてもきれいになりました。



体育委員会では、グラウンドのランニングコースのコースロープの張り替えをしました。くわや金づちを使って慎重に張りました。みんなが気持ちよく安全に走れるようになりました。



## 授業参観&引き渡し訓練 お願いします

19日（土）は、授業参観と引き渡し訓練が行われます。新型コロナ感染拡大防止から参観時間や参観人数の制限をさせていただくことになりました。学校に来られる際はご自身の体調チェックと内履きの持参をお願いします。また、児童玄関にはセンサーが設置してありますので各自で検温してください。授業参観時にはソーシャルディスタンスをお取りいただくようお願いします。駐車場につきましてもご理解・ご協力をお願いします。

